



RUGBY

**El 'In Memoriam' no se quedó en Salamanca.**

El combinado de jugadores del Salamanca Rugby Club y el Universidad de Salamanca no pudo llevarse el II Torneo 'In Memoriam' tras caer derrotado frente al Oviedo RC por 15-41. Salas Bajas vivió este emotivo encuentro que comenzó con retraso debido a la avería de uno de los vehículos en los que viajaban los jugadores asturianos. Por la mañana, los pequeños de la Escuela despidieron la temporada en el Campo de Tiro y Deportes./ FOTOS MORGAN